



Narri Narro....

Hallo liebes Kinderhauskind,
das Faschingswochenende steht vor der Tür!!!!!!

Leider können wir dieses Fest hier im Kinderhaus nicht feiern.

Wenn ihr euch zu Hause verkleidet oder in einer anderen Form Fasching feiert,
dann könntet ihr ja ein Foto machen und es uns ins Kinderhaus schicken.

Entweder per mail oder auch einfach einen Brief in unseren Briefkasten
stecken.

Die Fotos oder Bilder würden wir dann im Kinderhaus aufhängen.

Wir wünschen euch schöne Tage und hoffen, dass wir uns bald wieder im
Kinderhaus sehen können.

Eure ErzieherInnen vom Kinderhaus Pustablume

